



Rinden protesta ante la Comisión Permanente embajadores de México ante Kuwait Y República Argelina

Ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Eduardo Patricio Peña Haller y José Ignacio Madrazo Bolívar rindieron protesta como embajadores de México en el Estado de Kuwait y en la República Argelina Democrática y Popular, respectivamente, luego de que legisladoras y legisladores ratificaran sus nombramientos. Con 27 votos a favor, se avaló el dictamen con punto de acuerdo que ratifica la designación que el titular del Ejecutivo Federal expidiera en favor de Eduardo Patricio Peña Haller, como embajador extraordinario y plenipotenciario de México en el Estado de Kuwait.

<https://hojaderutadigital.mx/rinden-protesta-ante-la-comision-permanente-embajadores-de-mexico-ante-kuwait-y-republica-argelina/>